

Editorial

Memorias de una revista Jurídica y Sociojurídica

SANDRA IRINA VILLA VILLA¹

Directora Centro de Investigaciones Jurídicas y Sociojurídicas
Universidad Libre seccional Barranquilla

Siempre que me es otorgado el privilegio de escribir estas líneas, vienen a mi memoria los compañeros docentes que nos han acompañado en cada una de las ediciones de nuestra revista *Advocatus*, algunos de los cuales ya se marcharon físicamente, sin embargo, permanecen inamovibles en nuestros más gratos recuerdos.

Hemos llegado a nuestra edición No 37, y con enorme agrado manifiesto, que, si bien cada una de las anteriores publicaciones estuvieron cargadas de artículos absolutamente interesantes para la comunidad académica, en esta ocasión, la exquisites aflora en cada capítulo, cargados de temáticas que hoy día están a la vanguardia de la investigación científica y tecnológica.

Encontraran artículos relacionados con tópicos tan actuales como “Derecho a la Privacidad en la sociedad de la Información”, “La Enseñanza del Derecho a través de las Tecnologías de la Información y la comunicación en la Globalización; de igual forma asuntos sensibles como “Caracterización y hallazgos patológicos Forenses en Adolescentes Suicidas”.

En materia Procedimental esta nueva publicación da una mirada a “La Entrevista Con Medios Audiovisuales, su Valoración en el Procedimiento Penal Colombiano” y “Marco Jurídico Procesal de las Personas en Situación de Discapacidad”, estos son temas que necesitan ser decantados para así introducirlos apropiadamente en la implementación de la justicia.

Por otra parte, la lucha constante de los académicos que buscan romper las cadenas de desigualdad, abordan “El género en Tiempos de Globalización y la Lucha contra la Discriminación”; sin dejar de lado los derechos en el “Neo Colectivismo Ilustrado Heterópico en el Posacuerdo. Refundamentacion de los Derecho Colectivos en Colombia”.

Conviene destacar en estos tiempos donde los Estados tienen en sus agendas como prioridad, la Seguridad alimentaria, resulta necesario realizar investigación que conduzca a conocer y proponer

¹ Como citar este artículo:

Villa Villa, S. (2022). Memorias de una revista Jurídica y Sociojurídica. *Advocatus*, 21 (37), xx-xx.

eventuales soluciones a estos temas, en consecuencia, se trae el artículo “Seguridad Alimentaria de los Niños Venezolanos Radicados el Sector Villa Caracas-Barranquilla”.

La diversidad hallada en estas páginas se complementa con artículos de Reflexión, de Revisión, finalizando con la Reseña “Merito de Nieto Arteta en la Hermenéutica lusfilosofica”

Como verán queridos lectores, es un compilado que reúne diversas aristas del conocimiento que gira en torno de las ciencias Jurídicas y Sociojuridocas que nos convocan. Agradezco el espacio para compartir con ustedes y felicitar a cada uno de los articulistas por su excelente trabajo.